



ROTARY CLUB DE BEYROUTH

Doyen du District 2452



LE BULLETIN

Volume 89 N°18

Année Rotarienne 2019 – 2020

Réunion du Lundi 16 Décembre 2019

Président du R.I. : **Mark Daniel Maloney**

Gouverneur du District : **Shawkat Tadros**

Déléguée du Gouverneur : **Bana Kalash Kobrosly**

Assistant du Gouverneur : **Ghassan Hajjar**

Président du RC Beyrouth : **Roger Ashi**

Secrétaire du RC Beyrouth : **Antoine Amatoury**

Devise du Président du RI et du Club pour l'année 2019-2020

« **Le Rotary connecte le Monde** »

LE PROTOCOLE

Ont assisté à la réunion :

17 Rotariens du Club de Beyrouth

AMATOURY Antoine
ARIS Toufic (PP)
ASHI Roger (P)
BIZRI Zouheir (PP)
CHERFAN Aïda (PN)

CHOUERI Nicolas (PP)
CODSI Reine (PP)
DAOU Aïda (PE)
DEBAHY Pierre (PP)
FATTE Maïssa

FAYAD Halim (PP)
GHANDOUR Misbah
HAFEZ Antoine (PP)
JABRE Raymond
KALDANY Savia (PP)

MAHMASSANI Malek (PP)
MEOUCHY Rita

Annonces du Secrétaire

Les messages d'excuses

En voyage : PP Mona Kanaan, Joyce Azzam, Abdo Abi Najem, Antoine Sacy, Georges Zouain ;

Empêchement : PP Meguerditch Bouldoukian, PP Abdel Salam El Solh, PP Mohamad Fawaz, PP Habib Ghaziri, PP Samir Hammoud, PP Pierre Kanaan, PP Camille Ménassa, PP Maurice Saydé, Rima Azar, Joëlle Cattan, Robert Arab, André Boulos, Misbah Ghandour, Gabriel Gharzouzi, Gabriel Metni, Elias Nasr, Samir Nasr, Ahmad Tabbarah.

Prochain évènement du Club

Lundi 6 janvier à 13h30 – Conférence de Mme Zalfa Nassar, Senior Audit Partner, sur « Les récentes modifications des impôts et taxes au Liban » ;

Le Courrier

Calendrier de tous les évènements des RC du Liban, mis à jour par PP Samar Saab.

COMPTE-RENDU DE LA REUNION STATUTAIRE

Roger Ashi a présidé cette réunion statutaire qui a eu lieu au siège des Restos du Cœur à Sin el Fil. Comme de coutume, Mme Antoinette Kazan et ses assistantes ont réservé aux membres du RCB un magnifique accueil.

Autour de la table, déjà prête à recevoir 17 Rotariennes et Rotariens, régnait une ambiance de joie et de grande chaleur, car les Rotariens se font chaque année un vrai plaisir de partager ce repas au Resto du Cœur.

Au menu, la fameuse *Moujadra*, des *Falafels*, la salade de *Chanklish*, ... Un menu convivial partagé avec enthousiasme par tous les Rotariens. Cette contribution du RCB servira à subvenir aux besoins les plus urgents de cette association qui, en ces temps difficiles, continue à offrir 300 repas par jour aux plus démunis et notamment aux personnes âgées. (*Photos en Annexe*)

La réunion s'est achevée au milieu d'un échange de bons vœux pour un Joyeux Noël et une Nouvelle Année, nous l'espérons, bien meilleure que celle qui vient de s'écouler.

Rappelons-nous qu'il y a toujours beaucoup plus de Bonheur à Donner qu'à Recevoir.



ANNEXE – CONTRIBUTION DU RCB


